

来年1月15日「成人の日」を迎える新成人は、昭和22年

1月16日から昭和23年1月15日までに生れた人です。
成人になられた記念に成人手帳を差しあげますので、12月21日から1月14日までの間に、最寄りの小学校でお受けとりください。

鹿児島市の人ロ(推計) 389,060人(男183,652人 女205,408人) 111,968世帯(42,111現在)

となりに、また十二月二日には川上町上花棚と坂元町ゴミ焼却場跡にも完成、さらに十二月中には郡元町貯木場跡など四カ所に完成します。

地域のおかあさん方や町内会あるいは愛護会のみなさんが、空地をみつけて、市に出された広場設置の申請は、これまでに三十五件あります。しかし、いっぺんにつくるわけにもいきませんので、今年度はとりあえず十カ所だけつくりますが、こそこ二、三年のうちに少なくとも百カ所はつくりたいと思います。

ちびっこ広場は、おかあさんの声がとどく近くの空地を利用して、幼い子どもたちを交通事故などの危険から守るとともに、子どもたちの健全な発育を助けるためにつくるもの……あなたの地域でも、あなたの子さんのために、ぜひ空地をみつけてください。もちろん、その空地を借りるための交渉については市でもおてつだいいたします。

みんなの力で、できるだけ多くの広場をつくり、私たちの町を、こどもたちの明るい声でいっぱいの町にしたいのです。

元氣にブランコをこぐ子、砂場のカメやウサギにまたがってはしゃぐ子……幼いこどもたちが待ちこがれていた「ちびっこ広場」の第一号が、十一月十六日、草牟田町大覺寺



市長隨想(4)

（ウカ）：立か、立ま、立と、立と、立

市長に就任してから六ヶ月が過ぎましたか。えりみますと全く一瞬の思いがします。思えばいろいろなことがありました。なかでも六月議会で助役選任の議案が否決され、助役をいまだにおくことができないということが、市長としての私だけの問題でなく今後の市政史に残る問題だと思います。

このことは、部課長をはじめ一般職員のみなさんが、それぞれの部署を懸命に守るとともに市民の側に立って市政を行なつていこうとするおう盛な意欲をもつていただいたおかげだと思つています。そしてまた、市民のみなさんが現状をよく理解してご協力くださったことによるものだと思つています。

しかし、助役が欠けているということは必要なものが欠けていることであり、どこかに無理がおきていることは当然だと思います。それが市長の日常の仕事の面に、あるいは職員の執務の面に、あるいはまた市民サービスの面に、形としては現われないにしても、どこかに出ているものと考えられます。

もちろん、ことしの九月初めに行なつた機構の一部改革と人事異動によつて、この無理が最少限に食い止められているとは思いますが、いつまでもこのような状態でよいとは決して考えていません。

役をおくことも、おけないことも、すべて私の責任であつて、他を責める余地のないものであることは当然ですので、なるべく早い機会に、市政運営の態勢が正常な姿を取り戻すことができるよう努力したいと思います。



市長にお礼をのべるちびっこ代表
……草牟田町ちびっこ広場開園式で

毎月第1・第3土曜日
午前11時25分～35分

11時25分は

あなたの時間です



歳末 5 人 男

防犯

十二月は空気が乾燥し、強い北風が吹きます。ひとたび火災が発生すると、このような悪条件が重なるため、大火災になる事件が非常に多くなっています。

火災はちょっとした不注意から起るもので、これを予防するには、みなさん一人一人のふだんの心がけ以外にはありません。

これから冬に向かって、ストーブやコタツなど暖房器具に親しむ機会が多くなってきました。それだけに毎年この時期には、暖房器具による火災が多く発生しています。

ちょっととした不注意が、大好きな火災を引き起こし、時には尊い人命さえもうばつてしまします。

こうした不幸な火災を防ぐ

十二月は空気が乾燥し、強い北風が吹きます。ひとたび火災が発生すると、このような悪条件が重なるため、大火災になる事件が非常に多くなっています。

火災はちょっとした不注意から起るもので、これを予防するには、みなさん一人一人のふだんの心がけ以外にはありません。

これから冬に向かって、ストーブやコタツなど暖房器具に親しむ機会が多くなってきました。それだけに毎年この時期には、暖房器具による火災が多く発生しています。

ちょっととした不注意が、大好きな火災を引き起こし、時には尊い人命さえもうばつてしまします。

こうした不幸な火災を防ぐ

歳末の忙しさにつけこんでちょっととしたすきをねらわれます。次にいくつかのポイントをあげてみました。

最近、オートバイや乗用車などを使つた、ひつたくりが多くなっています。ひつたくり身をまもるために：①裏通りをさけて通る。②女性の深夜のひとり歩きはできるだけさける。③ハンドバッグは、道路の右側を歩く時は右手で抱え、左側を通る時は左手に抱える。④ひつたくりは大体うしろから近づくから、うしろからくる自転車、オートバイ、乗用車には十分気をつける。

あなたたちは狙われている

あなたたちは狙われている



(食品は清潔な店で……)



年末

火災や犯罪 食中毒に
気をつけましょう

火災や犯罪 食中毒に
気をつけましょう

▼すり

▼さぎ・押しうり

▼さぎ・押しうり

▼あきすねらい

▼すり

▼さぎ・押しうり

▼あきすねらい

■くらしのメモ



受給者現状届を
お出しください

遺族年金と給与金

■十二月の家事

なってきました。障子の張り替え、ふすまのつくりい

畳替えなどは早め早めにすますようにしたいのです

冬物衣類は、もうすっかり整っていると思いますが

お正月用の晴れ着もあまり押しつまつてから準備する

と、手落ちや見落しがあります。やはり早めに点検し

いざとなつて、あれがない

これが足らないと騒ぐもの

です。ぜひまたお出しください。

お出しください。

形式的な贈答や年始まわりはやめましょう。

七草祝は簡素に

子どもに、華美な服装をさせたり、はでなお祝いなどはやめて、心のこもった

楽しい七草祝にしてあげま

しょう。

■水道の防寒対策

十二月に

なると、いつ寒波に襲

われるかわ

かりません。気温が氷点下

三度ぐらいにさがると、防

寒装置の不完全な水道管は

凍つたり、破裂したりしま

す。早いうちに毛布や毛製

の布ぎれなどを巻きつけて

さらにその上に雨水や湿気

を通さないようビニールテ

ープを卷いておきましょう

水道管やじや口が凍つても

お湯をかけないように：お

湯をかけると破裂します。

万一、破裂したら、すぐ

水道局（③七一四一）へ。

■品質表示のいろいろ

このマークは

39年4月1日から同年7月31日

までの間に、つぎにあげる各市

営業所の使用許可を受け、期限

内に使用されなかつた分につい

ては、昭和42年7月31日付でそ

の許可を取り消しましたのでご

注 坂元、草牟田、唐湊、郡元、
露重、宇宿の各市営墓地

可を受けた墓地は許可を受けた日から5年間、また昭和39年4月1日以降に許可を受けた墓地は許可を受けた墓地は許可を受けた日から3年間使用しないときは、その許可を取り消すことになります。

この現状届を出さないと、本年9月からの遺族年金や遺族給与金を支払うことができませんので、まだ現状届を出していない方は、今すぐ郵便局へ提出してください。用紙は郵便局に準備してあります。

障害の程度が重い身体障害者のいる家庭に出向いて、いろいろお世話する家庭奉仕員の制度ができました。現在、鹿児島地区に2人、谷山地区に1人の奉仕員を配置しています。

障害の程度が重いため、日常生活を営むことが困難な身体障害者がおり、また家庭の収入も少なく、その家族が障害者の世話をすることができない場合だけにかかりります。

障害の程度が重いため、日常生活を営むことが困難な身体障害者がおり、また家庭の収入も少なく、その家族が障害者の世話をすることができない場合だけにかかりります。

各種の援助を受けるための相談や助言、あるいは、生活や身上に関する相談や助言などとなつています。

奉仕の申し込み

奉仕を受けたい方は、市役所本館一階の福祉事務所福祉課、または谷山支所一階の福祉事務所谷山分室へお申し込みください。なお、奉仕料は、すべて無料です。

交通局では、つぎにあげる市営バスの四路線で、近くワンマンバスを運行する予定です。ワンマンバスは、後ろから乗り前から降りるようになっていますので、スムーズな運行ができるようご協力ください。

上武町線など四路線

運行します

（公益質鋪）

12月29日と30日は午後六時まで、1月1日は午前六時まで、1月4日は午前六時まで営業します。元旦から3日までは休みます

（保育園）

（立病院）

（動物園）

（美術館）

（立病院）

（立病院）